

(令和6年)

9月号

広報「おくどろ」

行 =
発 宮 警 察 署
新 北 山 警 察 官 駐 在 所
吉 岡 成 生
☎ 0735-21-0110

投資・ロマンス詐欺 被害急増!

~SNS型投資詐欺・SNS型ロマンス
詐欺が増加しています。~

★ 昨年から全国的に、SNS型の投資詐欺やロマンス詐欺が増加し、和歌山県内でも被害が急増しています。昨年6月末でのSNS型の投資詐欺やロマンス詐欺被害額は、726万円でしたが、今年は6月末で、

6億3,718万円で特殊詐欺被害全体(8億8,606万円)の約71%の被害になっています。SNS等で「儲かります」等と言葉巧みに騙す手口です。

★ 和歌山市内で警察官を騙ってのアポ電が頻繁に掛かってきています。電話に出ると「〇〇警察署刑事課の△△です。強盗犯人を捕まえたらあなたのキャッシュカードを持っていました。」等の内容の電話です。後日偽警察官が自宅を訪問し、キャッシュカードを騙し取る手口です。
※ 直ぐに警察に連絡してください。



ちょっと待って!
とりあえず電話してね
お金
キャッシュカード
通帳
詐欺だ!
0120-508-878

住住所 日誌 動物飛び出し注意!

○ 8月3日午前9時前ころ、熊野川町九重地区の九重郵便局付近の国道169号で、飛び出してきた小動物を避けようとして中型バイクが転倒する事故がありました。

新宮警察署管内では、鹿や他の動物の飛出しによる接触事故が増加しています。運転手の皆さん十分に注意してください。

クマの目撃情報

8月9日午後5時過ぎころ、四の川橋付近の村道の対岸で成獣のクマが目撃されました。



令和6年 秋の全国交通安全運動

9月21日(土)~30日(月)

9月21日から全国秋の交通安全運動が始まります。
交通事故死ゼロを目指す日:9月30日(月)
運動の重点は

○ 反射材用品等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止

○ 夕暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の根絶

○ 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底



災害への備え 台風シーズン到来

今年の梅雨は全国的に局地的な大雨等により、土砂崩れや川の氾濫等大きな被害が出ています。

新宮警察署管内では梅雨時期の雨も少なく、大きな被害も出ませんでしたが、毎年9月から10月にかけて台風シーズンとなります。

近年の台風は大型化しやすく上陸すると各地で大きな被害をもたらしています。

台風に備え十分な対策をしておきましょう。

台風対策

○ ハザードマップや避難場所の確認

○ 非常用グッズの点検

○ 屋内外の備えをしておく

○ 最新の台風情報の確認

大規模地震発生!

8月8日午後4時43分ころ、日向灘で、震度6弱(M7.1)の地震が発生し、家屋の倒壊や山崩れ、各地で多数の怪我人が出る等大きな被害が出ています。

また、今回の地震により気象庁では南海トラフ地震の発生する可能性が普段より高まったとして「巨大地震注意」を呼びかけています。

地震に備え次のことを準備しておきましょう。

- 食料・飲料品の備蓄
- 避難袋(非常持ち出し)の準備
- 安否確認の方法
- 避難場所説明の確認

